



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



PEREGRINÓ PARA SU ATENCIÓN MÉDICA

Casi pierde una mano por cohetazo

KARLA RIVAS

Artefacto explosivo detona accidentalmente en su extremidad derecha

ECATEPEC, Méx., 6 de enero.- En los momentos en que lanzaba y tronaba juegos pirotécnicos, uno de estos le estalló en la mano derecha que le ocasionó lesiones de gravedad.

El lesionado recibió los primeros auxilios de manos de personal de los cuerpos de socorro y debido a la gravedad tuvo que ser trasladado al Hospital de Urgencias de Balbuena, donde los médicos le brindan atención médica.

Y, es que tras efectuar sus rondines de vigilancia, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC) fueron requeridos por el conductor de un vehículo color vino, quien les indicó que un joven, de 22 años de edad, resultó lesionado en la mano derecha. Luego de manipular pirotecnia, por lo que fue resguardado mientras lo trasladaban al Hospital de Balbuena, para su atención médica inmediata.

La madre del lesionado indicó que los hechos se registraron en el municipio de Ecatepec, perímetro del Estado de México, pero al no encontrar un hospital donde lo recibieran, decidieron llegar a la Ciudad de México.



Una víctima más por manipular pirotecnia peligrosa /FOTO: SSC CDMX

Recibió los primeros auxilios de manos de personal de los cuerpos de socorro y debido a la gravedad tuvo que ser trasladado al Hospital de Urgencias de Balbuena



El uso irresponsable de explosivos podría tener graves consecuencias
/FOTO: SSC CDMX



Balean a mudancero; le pegan 3 balazos en el trasero

Un hombre resultó herido de bala luego de participar en una pelea en la colonia San Sebastián, perímetro de la alcaldía Azcapotzalco.

La víctima, identificada como Jorge Espinoza Vázquez, de 49 años y quien se dedica a las mudanzas, fue atacado por un par de sujetos que lograron darse a la fuga en una moto. La agresión ocurrió a las 10 de la mañana, cuando la víctima

salió de la casa de sus familiares, en la calle San Sebastián, entre Norte 81 y Callejón Atenco.

El hombre aparentemente había ido a consumir bebidas embriagantes, pero los parientes señalan que escucharon balazos y vieron regresar herido a Jorge, por lo que lo trasladaron al hospital Rubén Leñero con dos balazos en el pecho, dos en el abdomen y tres en el glúteo iz-

quierdo. Vecinos señalaron como responsables del ataque a unos sujetos del barrio Las Calacas, donde es un punto de venta de droga.

Agentes hallaron la moto de los atacantes en el callejón Acalotenco, la cual tiene un permiso de Guerrero. Se informó que el sobrino y el hermano del herido fueron asesinados en diferentes hechos el año pasado y antepasado. *Redacción*

Llegan hasta el baño para ultimar a exconvicto

NOEL F. ALVARADO

En los momentos en que el expresidiario Brian Félix, se iba a bañar en su domicilio localizado en la Alcaldía Iztapalapa, fue sorprendido por un sujeto, quien lo ejecutó a balazos en la cabeza que le disparó a través de una ventana. Cometido el crimen el agresor escapó.

Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las indagaciones a fin de localizar y detener al homicida.

Los encargados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México presumen que la muerte de este hombre identificado como Brian Félix, de 28 años de edad se debe a un ajuste de cuentas cometido por gente ligada a la delincuencia organizada; sin embargo, será con forme avancen las indagatorias cuando se conozcan los motivos reales por los que fue ultimado.

Los primeros reportes de la policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y las indagaciones de la Fiscalía General de Justicia local, señalan que alrededor de las 13:00 horas de este miércoles, Brian Félix, se encontraba en su domicilio localizado en la calle de Río Colorado, Colonia Puente Blanco en la Alcaldía Iztapalapa.

En esos momentos le dijo a su pareja sentimental que se iba a bañar por lo que se fue a una habitación contigua. Antes de ingresar al cuarto de baño y ya desnudo, presuntamente por una ventana un sujeto introdujo un arma de fuego y le disparó en dos ocasiones.

Los proyectiles del arma se incrustaron en la cabeza de Brian Félix, por lo que se desvaneció de manera instantánea mortalmente herido. Acto seguido, el agresor salió corriendo del lugar para darse a la fuga.

En tanto que la pareja sentimental de Brian se dirigió a la habitación contigua de su domicilio tras escuchar las detonaciones de arma de fuego. Fue entonces cuando encontró tendido en el piso boca arriba el cuerpo de Brian Félix, por lo que de inmediato pidió auxilio a sus vecinos, los cuales solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro.

Nada pudieron hacer los paramédicos de la Cruz Roja y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, debido a que cuando revisaron el cuerpo de este hombre diagnosticaron que ya había dejado de existir a consecuencia de las heridas de bala.



Recibió una ráfaga mortal desde una ventana del baño /FOTO: SSC CDMX



DOS HOMBRES LO ACRIBILLAN

REYES GACHOS

Desempleado recibe balazos cuando sale a buscar chamba el 6 de enero

En pleno Día de Reyes, un hombre que se encontraba desempleado y había salido en busca de trabajo, recibió varios balazos que le quitaron la vida, en calles de la alcaldía Coyoacán.

La víctima, identificada como Jorge Enrique Fuentes Monroy, de 40 años y quien anteriormente se dedicaba a manejar un taxi, quedó sin vida sobre la calle Ejido Acoxpa, colonia Ampliación San Francisco Culhuacán. Era poco antes de las 6:00 de la tarde de este miércoles.

PISTOLEROS EN MOTO. Según la versión de testigos, la víctima fue atacada a balazos por dos hombres que lograron escapar del sitio a bordo de una motocicleta de color verde, negro y blanco.

Según la esposa del fallecido, Jorge Enrique le dijo que iba a ir cerca de la estación Isabel la Católica, para buscar un trabajo donde

24

HOMICIDIOS

registran de enero a noviembre de 2020 en Coyoacán, según el Portal de Datos Abiertos.

dan material para hacer manualidades en casa.

Sin embargo, la mujer dijo ante los agentes que atendieron el caso, que dudaba que lo hubieran matado en un asalto, pues su marido no llevaba dinero y sólo cargaba con su teléfono celular.

También mencionó que el hombre no tenía enemigos, además de que nunca recibió amenazas.

El cadáver del hombre fue llevado a la agencia ministerial, en tanto se realizan las indagatorias para dar con los asesinos. *Redacción*